

FUNDAMENTOS

Argentina es uno de los mayores productores y consumidores de Dulce de Leche a nivel mundial siendo un producto icónico de nuestra gastronomía, siendo también objeto de numerosos acontecimientos culturales y aliado fundamental en postres y complementos para otros productos alimenticios.

En este sentido el Dulce de Leche entrerriano ha sido y es uno de los más premiados a nivel nacional e internacional, destacándose entonces por su sabor y calidad.

La "Fiesta del Dulce de Leche" en Las Delicias, Entre Ríos, será una oportunidad para fortalecer la cadena láctea en su conjunto. Se trata de un evento anual organizado por la Escuela Agrotécnica Las Delicias, para celebrar los 125 años de la institución y promover el dulce de leche como producto regional. La fiesta incluirá gastronomía, espectáculos, exposiciones y la posibilidad de adquirir productos locales, incluyendo el dulce de leche artesanal.

La fiesta es una iniciativa de la escuela para fortalecer la cadena láctea y el perfil productivo de la institución, en línea con la Ley de Educación Técnico Profesional. Además de la celebración de los 125 años, se busca destacar la importancia del dulce de leche como parte de la cultura argentina y fomentar el turismo en la región.

El evento contará con más de 50 stands gastronómicos, 320 emprendedores y artesanos, y la participación de diversos organismos públicos y empresas.

Los visitantes podrán disfrutar de concursos, degustaciones de dulce de leche y conocer las novedades de diferentes industrias. Además de conferencias y capacitaciones. El evento contará con un patio gastronómico y artistas.

La misma, tendrá lugar en el próximo 13 y 14 de septiembre en Las Delicias, Entre Ríos.

LA HONORABLE CÁMARA DE SENADORES DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS

DECLARA:

PRIMERO: Declárese de Interés Legislativo **la 1era Fiesta del Dulce de Leche** en el Establecimiento Las Delicias los días 13 y 14 de septiembre del corriente año.

SEGUNDO: Comuníquese.-